



#TRAS17AÑOSENEU

Sale de prisión Osiel Cárdenas

PURGABA CONDENA
DE 25 AÑOS POR 5
CARGOS. DESCARTAN
DARLE PROTECCIÓN

POR ALMAQUIO GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Osiel Cárdenas Guillén, exlíder del *Cártel del Golfo* (CDG) y fundador de *Los Zetas*, abandonó la prisión de Terre Haute, en Indiana, en la que estaba recluso, acusado de cinco cargos y purgaba una condena de 25 años.

La ficha del Buró Federal de Prisiones estadounidense, señalaba que este viernes el excapo de 57 años, saldría en libertad al cumplir una sentencia reducida por declararse culpable de tráfico de cocaína y marihuana, lavado de dinero y de amenazar a dos agentes.

En la reducción de la condena, se tomó en cuenta el tiempo que estuvo detenido en México luego de que fue capturado en 2003, por fuerzas federales nacionales y el buen comportamiento que mostró en la prisión.

Aunque se hablaba que tras su liberación, fuera deportado a México, o que podría quedar en el programa de testigo protegido, las autoridades de EU han descartado esta posibilidad.

En México, Cárdenas Guillén tiene un proceso activo, por lo que en febrero promovió un amparo evitar su detención argumentando que los delitos ya prescribieron. [i](#)

4

AÑOS ESTU-
VO ENCAR-
CELADO EN
MÉXICO.



**HISTORIAL
CRIMINAL**

- Tomó el control total del grupo criminal en 1999.

- Según la DEA en diciembre de 1998 se crearon Los Zetas.

- Esto marcó el comienzo de violencia extrema.

FOTO: ESPECIAL

